

Canciller paraguayo asegura normalidad de relaciones con Brasil



Asunción, 14 sep (RHC-PL) Las relaciones de Paraguay con Brasil son normales y el objetivo ahora es profundizarlas y avanzar en los proyectos conjuntos, declaró el canciller Eladio Loizaga.

El ministro paraguayo de Relaciones Exteriores expresó la regularidad de esos nexos tras la instalación del nuevo gobierno en el vecino país, encabezado por Michel Temer.

Sin opinar acerca de la destitución de la presidenta constitucional, Dilma Rousseff, por un golpe parlamentario, Loizaga centró sus declaraciones en los proyectos entre ambas naciones.

Mencionó la conclusión del proceso por la parte brasileña para la construcción del segundo puente sobre el Río Paraná, que unirá la ciudad de Puerto Franco con Foz de Iguazú, el cual aguarda solo por el desembolso de los fondos presupuestados para su inicio.

También se refirió al de otro puente, esta vez sobre el Río Paraguay, que unirá la localidad de Carmelo Peralta con Puerto Murtinho, de relevante importancia en la infraestructura relativa al corredor bioceánico Atlántico-Pacífico.

Informó que los técnicos paraguayos se reunieron el pasado fin de semana con sus pares brasileños a fin de establecer el sitio donde se construirá esa estructura y las obras complementarias que ambos países deberán encarar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105671-canciller-paraguay-asegura-normalidad-de-relaciones-con-brasil>



Radio Habana Cuba